

Claude Remond, Jehan Bertrand et moy notaire royal Cozon de ce requis suyvnt l'ordonnance.

Expédié est ce present testament au prouffict des sd. heritiers universels par moy notaire royal soussigné soubz mon seing manuel cy mys qui est.

COZON.

Le Jacques Laurens dont il est ici question parmi les exécuteurs testamentaires ne serait-il pas le même personnage que le Jacques Laurens qui fut voyer de la ville de 1568 à 1575 ?

Toutefois il existait d'autres Laurent ou Laurens à la même époque, et notamment un Edouard Laurent de la Sara, docteur es droicts, échevin, lequel, nous ne savons trop pourquoi, est cité dans le registre consulaire de 1568 avec le prénom de Claude.

André Laurens, également sieur de la Sara, prononça l'oraison doctorale le jour de la Saint-Thomas 1568, et reçut pour ce 25 livres le 8 mars 1569 (1); il fut échevin en 1594 et en 1596.

Jacques Laurens le voyer fut remplacé, le 2 juillet 1575, par Bertrand Castel et fut inhumé, selon de Rubys, dans l'église de Sainte-Croix, le 8 novembre 1596.

Pons Murard, un autre des exécuteurs testamentaires, était comme Martellange, originaire du Dauphiné. Il était venu de Crest s'établir à Lyon, où il fut échevin trois fois, en 1574, 1581 et 1586. Il eut de son mariage avec N. Olier, entre autres enfants, Jean-Baptiste de Murard, seigneur d'Espagnieu, successivement procureur du roi

---

(1) Registre consulaire BB 88, folio 57, verso.